

Con Cadenas

Charlie Bachman

C

Capítulo 1

El cirquero Bruno Agaro, presentador y dueño de un circo al norte de Chicago, este era un lugar conocido como uno de clase media. Donde toda la gente era bienvenida, Bruno era un inmigrante de ascendencia italiana que venía de Suramérica, precisamente de Argentina. Y no de vivir allí precisamente sino de viajar a lo largo de Suramérica durante toda una temporada, se apoyó en Chicago por consejo de un amigo con el que coincidió en Argentina. También en ese país conoció a dos bailarines de nacionalidad escocesa con los que entabló una relación y les ofreció trabajar en su nuevo proyecto, ellos aceptaron y Bruno se centró en seguir recorriendo unos días más la ciudad de Buenos Aires. Al final de este viaje Bruno y los 2 escoceses siguieron rumbo a EE.UU.

Era el año 1928 y el circo era conocido por los habitantes de Chicago más que todo en el norte y los viajeros de la zona, el negocio iba bien para un circo donde asistían personas que no pagan entrada por la escasez de sus recursos. Pero su audiencia era más que todo los viajeros que venían de Canadá o del oeste y este, Bruno estaba de acuerdo con dejar entrar a la gente de bajo recursos sin pagar entrada ya que así podía hacer que el circo fuera accesible a todo el mundo. Él recibía una pequeña inversión de dos empresarios que vivían en la ciudad y también de un policía que tenía influencia dentro y fuera de la ciudad, él iba muy seguido a la ciudad y cuando regresaba juntaba a todos los miembros del circo para brindar y repasar ideas, era muy querido dentro de su circo. Los dos escoceses no la estaban pasando mal, pero uno de ellos O'Mally había estado en muchos problemas desde que había llegado a Chicago, él era un tomador compulsivo y sufría ataques de ira, también había tenido un problema con uno de los chicos que trabajaba para Al Capone. A pesar de esto había logrado casarse y seguir en el circo aunque hubiera tenido un problema con el propio Bruno, por otro lado estaba Jonah el segundo escocés que era pariente lejano del primero. Él se encargaba de normalizar las cosas entre O'Mally y Bruno, y también había entablado una amistad con Bruno al que llegó a considerar un hermano.

El y Bruno iban seguido a la ciudad, este le acompañaba más que todo para cuidar que no se pasara de copas y terminara acortejando a la esposa de alguien importante. Bruno era tanto mujeriego y era consciente del papel de Jonah, aun así se llevaban bien. A Jonah no le gustaba el dinero que Bruno recibía de sus inversores, el cual era casi todo de negocios ilegales de esos empresarios y también de ese policía, él trataba de aconsejar a Bruno pero a veces era imposible. Un domingo, el show era el habitual con Bruno de presentador y uno de los números de bailes de O'Mally and Jonah. Todo estaba corriendo normal, salvo por un detalle en el que Jonah haciendo su rutina de baile. Observa que en el público está uno de los empresarios que financia el circo, y dirige su mirada hacia Bruno en donde este también está al tanto del empresario. No era normal

que apareciera así en el circo, sino Bruno se lo hubiera comentado.

Al terminar el show le dice a O'Mally que le espere su habitación. Jonah se dirige a donde Bruno y el empresario de nombre Charlie, cruzan unas palabras y se alejan uno del otro antes de su llegada. Al llegar Bruno le dice a Jonah que no se preocupe, que él y Charlie habían quedado en un asunto pendiente y otros negocios. También le comenta que hoy en la noche dará una gran reunión para el circo y que habrá suficiente alcohol, esto no tranquiliza lo suficiente a Jonah pero aun así confía en su amigo. De camino a su habitación a las afuera del circo puede llegar a observar, que Charlie está hablando con O'Mally, en donde este se puede notar la confusión en las palabras de Charlie. Jonah llega y Charlie solo limita a decirle a Jonah antes de que este pregunte, "que espera que se cuiden, y adiós", esto desconcertó mucho a Jonah antes de que pudiera decir o hacer algo ya Charlie estaba lejos y O'Mally da a entender que todo lo que le dijo Charlie, él no lo entendió muy bien. Jonah sin estar muy convencido de lo que O'Mally le había dicho y además de estar desconfiando de él, quería ir a buscar Charlie para preguntarle de la conversación. Pero O'Mally le dice que confíe y que no le preste atención, a regañadientes Jonah acepta creer en las palabras de su pariente y luego se va para poder pensar con claridad. El tiempo siguió pasando y era de noche, Jonah había ido a caminar cerca de un sendero donde se podía ver el atardecer, y mientras se pasea por este sendero en su cabeza solo había un solo pensamiento, el problema de O'Mally de años atrás con los negocios de Al Capone. Estar pensando esto no era una buena señal, pero esto estaba dando vuelta la cabeza.

Jonah se da cuenta que ya es un poco tarde así que decide volver, mientras está en camino de regreso a paso lento y cabizbajo por lo de sus pensamientos. Escucha algo lejos unos gritos de un hombre, Jonah no sabe que está pasando pero decide acercarse hacia donde provienen los gritos. Mientras se va acercando poco a poco, los gritos se van haciendo más y más fuertes cada vez. Ya en el lugar y agachado, y detrás de unos arbustos logra ver a dos hombres pero están despaldas. También ve que uno de ellos, esta como dándole golpes a algo o alguien. Él trata un poco alzar la mirada para ver que estaba sucediendo, cuando lo logra. Se queda sin aliento al ver el cuerpo de O'Mally tendido en el piso desangrándose, no podía evitar hacer un poco de ruido. Cosa que hizo que uno de los dos hombres se volteara y para sorpresa de Jonah, este fuera Bruno. Bruno también estaba sorprendido, tanto que exclamó "Jonah". Este sin todavía poder creer en lo que había visto, sale corriendo y tras de él va Bruno, Charlie se queda con el cuerpo de O'Mally para poder enterrarlo.

Mientras Jonah corría, Bruno trata de gritarle para que parara. Jonah no quería escuchar, siguió corriendo pero como ya era tarde terminó cayendo en una zanja un tanto profunda. Esto lo presencia Bruno que se queda a tonito, y comienza a gritarle para ver si obtenía resultado. Pero ya era

tarde jonah ya no quería escuchar más, mientras bruno insistía al otro lado de donde se encontraba. Estaba empezando a florecer una niebla peculiar, bruno sin preocuparse de la niebla.... Ve que es imposible mirar dentro de la zanja y se plantea en buscar Charlie para que le ayude a sacar jonah, mientras el mira hacia todos lados. En ese momento escucha un grito estremecedor en la dirección de Charlie, bruno se aterra y se queda mirando fijamente en esa dirección. Con sudor en su frente y unos nervios que no había sentido desde hace tiempo, se queda paralizado mirando hacia esa dirección.... sin saber que había pasado, unos metros atrás de donde él se encontraba comenzó a escuchar unos pasos, el quería hacer de cuenta que no escucha nada. Así que sin mirar atrás, siguió caminando en la dirección de Charlie. Podía seguir oyendo esos misteriosos pasos atrás mientras daba un paso, era la primera vez que bruno estaba sudando como puerco.... aun así bruno se volteo y con un revolver empuñado en la mano derecha.

Contemplo algo que no era posible, vio unos grandes ojos anaranjados postrados en él. Y como si fuera una criatura o un hombre, bruno estaba tan despavorido que salió corriendo y se tropezó con una rama y cae al suelo. A la mañana siguiente sin tener muy claro lo que había pasado, bruno se levanta y va hacia donde estaba Charlie. Lo que encuentra es el cuerpo ya desangrado de O'Mally y rastros de sangre esparcidos por el lugar, bruno sin decir una palabra se arrodilla. Y se queda contemplando la escena y también el horizonte donde se acerca un grupo de gente.

Nadie nunca supo exactamente que paso esa noche. El cadáver O'Mally fue incinerado, el de Charlie fue encontrado a unos pocos metros de donde se arrodillo bruno. Bruno pasó por muchos procesos, clínicas psiquiátricas e alcoholismo y un juicio por la muerte O'Mally. Después de varios años vendió el circo y se recluyo en las afueras de san francisco, el cuerpo jonah nunca fue encontrado y su paradero tampoco fue aclarado. Bruno en su lecho de muerte en 1932, dejo una carta donde decía:

'He aquí en esta carta que no contiene una declaración, lo que tiene es una observación y quiero decir. Que vendí mi espíritu por soledad, y por unos cuantos dólares'

....Bruno murió en abril de 1932 solo y sumergido en su alcoholismo.